

就学前に『目』と『耳』の検査をしませんか？

◎目はちゃんと見えていますか？

視覚の感受性は3歳頃でピークを迎え8歳頃までに「見る力」は決まってきます。姫路市では3歳児健診で機器を使っの屈折検査（弱視の原因となる遠視、近視、乱視等の検査）を行なっていますので、多くの場合はここで異常を見つけることができます。しかし3歳以降で屈折異常が発症もあります。現在は小学校入学後の健康診断で視力検査を行いますが、この時点で異常が見つかった場合、治療開始時期としては遅いことがあります。子どもは自分の目が悪いということに気付けない場合も多いです。当院では3歳児健診時と同様に屈折異常をチェックする検査機器を導入しております。



◎耳はちゃんと聴こえていますか？

新生児の時期に聴覚スクリーニング検査を受けますので生まれつきの聴力の異常はそこで見つかります。しかし年齢と共に出現する病気もあり、小さい頃は中耳炎にもなったりして聴力が低下している場合があります。目と同様に日常生活では自分で気付いていないこともあります。当院では耳音響放射検査というイヤークリップを耳に当てるだけで他覚的に聴覚のスクリーニング検査ができる機器を導入しています。



受付時間：通常の診察時間内いつでも受け付けています

検査時間：各検査数十秒 その場で結果をお伝えします

検査費用：二検査合わせて500円（税込）

スクリーニング検査のため保険診療とはならず自費になります

異常が検出された場合は精密検査のため専門機関にご紹介いたします

その場合は保険診療となります

※お子さんの目の見え方、耳の聴こえ方が気になる（何かしらの症状がある）場合は、就学前に限らずいつでもでも検査できます。